

**Juin 2025**

## **Les Communications Patinage Estrie : On continue de faire rayonner le patinage artistique et synchro dans les Cantons de l'Est**

Cette année j'ai eu le plaisir d'exercer la fonction d'Administrateur Bénévole aux Communications pour Patinage Estrie, la 2<sup>e</sup> année de ce nouveau mandat. C'est un nouveau rôle au sein du C.A. depuis la saison 2023-2024.

Nous avons réussi à mériter 23 articles à la suite de l'émission de 8 communiqués pour promouvoir 4 compétitions ou nouvelles spécifiques. Le tableau ci-bas illustre un sommaire de ceux-ci.

### **SOMMAIRE DES ACTIVITÉS – SAISON 24-25**

<b>Date</b>	<b>Activité</b>	<b>Résultats</b>	<b>A retenir</b>
4 au 27 déc 2024	Trois Communiqués reliés au <b>Championnats de Sous-Section</b>	<b>11 articles ou reportages</b> EstriePlus, Sherbrooke.Info, Radio-Canada TV et Radio, Radio 107.7	Bonne visibilité juste avant et pendant l'événement. Peu de visibilité post-événement (résultats). Ironiquement, le communiqué post-événement est le plus complexe et long à préparer.
7 au 10 janvier 2025	Deux Communiqués reliés à l' <b>Invitation Régionale à Coaticook</b>	<b>4 articles ou reportages</b> EstriePlus, Le Progres, Radio-Canada	Bon apprentissage et un bon début pour supporter un Club membre. Bonne visibilité malgré le 'timing' très près du congé des Fêtes.
6 au 13 mars 2025	Deux Communiqués reliés à l' <b>Invitation Synchro</b>	<b>6 articles ou reportages</b> EstriePlus, Sherbrooke.Info, Radio-Canada, Radio 107.7 et LaTribune.	Première visibilité médiatique via La Tribune! (Sébastien Lajoie) Bonne visibilité et notoriété pour le synchro. A refaire.
18 mars 2025	Un communiqué 'fin de saison' • Médaille OR pour Océane Rajotte • Patinage synchronisée Cassiopée et succès de l'Invitation • Merci aux Club membres et aux médias	<b>2 articles ou reportages</b> La Tribune et EstriePlus.	Bonne façon de 'fermer la boucle' sur la saison tout en soulignant un résultat exceptionnel aux Championnats Mondiaux OS.
	<b>TOTAL</b>	<b>23 articles ou reportages</b>	

Pour la stratégie de Communications pour la Saison 2025-2026, une attention particulière aura lieu pour améliorer l'engagement des médias *La Tribune* et *TVA/Groupe Québecor* pour faire rayonner le Patinage en Estrie. Aussi, pour donner suite à l'essai cette saison, je recommande de travailler en collaboration avec un Club Membre pour une stratégie de communications pour une compétition régionale.

Enfin, j'ai eu le privilège d'être annonceur officiel pour plusieurs programmes lors des *Championnats de Section Sans Limites à Novice pour le Québec*.

Merci au CA pour leur collaboration et leur confiance. Et, merci à tous les Clubs membres de Patinage Estrie pour leur collaboration. Au plaisir de faire rayonner le Patinage Artistique et Synchro en 2025-2026 si mon mandat sera reconduit ainsi.

Bien à vous,

Marc R. Lacroix